



Hohoho, mein liebes Kind!

Ich hoffe, du hast eine wunderschöne Adventszeit und kannst die festliche Stimmung genießen! Ich habe gemerkt, dass du dich fragst, ob es mich wirklich gibt.

Deshalb möchte ich dir eine kleine Geschichte erzählen:

Jedes Jahr, wenn Weihnachten näher rückt, freue ich mich riesig darauf, allen Kindern auf der Welt eine Freude zu machen. Aber nicht nur durch Geschenke – sondern vor allem auch durch die Liebe, die wir miteinander teilen. Die Magie von Weihnachten ist überall um uns herum, und sie lebt in den kleinen Dingen: in einem Lächeln, in einer guten Tat und in den Momenten, die wir miteinander erleben. Manchmal können wir die Magie nur dann wirklich spüren, wenn wir an sie glauben. Ich werde immer da sein, um dir Freude zu bringen – und vielleicht, ganz tief im Herzen, kannst du ein kleines Stückchen von mir spüren, wenn du die Lichter am Baum siehst oder die Freude in den Augen deiner Familie.

Ich wünsche dir ein frohes Fest voller Liebe und Glück.
Du bist wertvoll, und das wird immer so bleiben!

Mit herzlichen Grüßen,
Dein Weihnachtsmann

P.S. Auch wenn du an mir zweifelst –
die wahre Magie von Weihnachten ist immer da,
wenn du sie mit einem offenen Herzen suchst!

